



Paris, 6 avril 2023 – Communiqué de presse

RECORD BATTU POUR LE CHALLENGE ALICE MILLIAT : PRÈS DE 3 MILLIONS DE KILOMÈTRES RÉALISÉS POUR FAIRE BOUGER LES LIGNES DU SPORT FÉMININ

Organisé du 24 février au 2 avril, le Challenge Alice Milliat a battu un nouveau record avec 11 849 runners et runneuses mobilisés et 2 902 513 kilomètres parcourus en faveur du sport féminin. Cette 8^{ème} édition, déployée avec le soutien d'INTERSPORT, a également permis de financer un appel à projets grâce à la transformation des kilomètres en dons financiers. Les lauréats de cet appel à projets ont été choisis par vote par les participantes et les participants au challenge ; sont ainsi récompensés : **Basket Fauteuil au Féminin, Femmes en Montagne et Team'Elles.**

« Cela fait 8 ans que ce challenge existe et chaque année nous sommes toujours plus nombreuses et nombreux à nous mobiliser pour défendre la conviction que le sport doit être plus égalitaire. Cette année, nous sommes très heureux d'avoir INTERSPORT à nos côtés pour donner plus d'ampleur au challenge mais aussi pour nous permettre d'agir plus concrètement en transformant cette mobilisation en financement d'initiatives concrètes », **Aurélié Bresson, Présidente de la Fondation Alice Milliat**

« Nous sommes très heureux d'avoir pu accompagner la fondation Alice Milliat sur la 8^{ème} édition de son challenge connecté. INTERSPORT s'engage depuis toujours pour rendre le sport plus accessible et plus solidaire. Le développement et la promotion du sport féminin sont des enjeux que nous voulons défendre en menant des actions concrètes. Le financement que nous allons apporter aux associations partenaires de la fondation est une preuve supplémentaire de notre engagement et nous continuerons nos efforts pour rendre le sport plus accessible », **Johan Faily, Responsable Communication et Partenariats INTERSPORT FRANCE**

« Un immense merci à la fondation Alice Milliat ainsi qu'Intersport, nous sommes très heureuses et fières de remporter cet appel à projet qui va nous permettre de développer nos actions en faveur du Basket fauteuil féminin. Donner de la visibilité aux féminines de notre discipline qui sont sous représentées. Leur permettre de performer et de se préparer au mieux pour de grandes échéances internationales comme le championnat d'Europe et la qualification pour Paris 2024. Mais aussi donner envie à des femmes en situation de handicap de venir nous rejoindre afin de se dépasser et s'épanouir par le biais du sport », **Anne-Sophie Rubler et Marion Blais, Co-présidentes Basket Fauteuil au Féminin.**



Trois associations soutenues

Inédit cette année, la Fondation Alice Milliat et Intersport ont lancé un appel à projets financé par la transformation des kilomètres parcouru en dons. INTERSPORT s'est engagé à reverser à la Fondation Alice Milliat 2 000€ tous les 400 000km cumulés (dans la limite de 10 000€). Trois projets ont été choisis par un vote des participants et des participantes :

1^{er} prix – 5 000€ : [Basket Fauteuil au Féminin](#) : l'association apporte un éclairage et des moyens aux athlètes féminines de basket fauteuil pour performer, car chaque femme a sa place sur le terrain !

2^{ème} prix – 3 000€ : [Femmes en montagne](#) : le collectif de bénévoles organise tous les ans, un festival dont l'objectif est de médiatiser et donner de la visibilité aux pratiques sportives féminines et aux femmes inspirantes dans le milieu de la montagne et de l'outdoor.

3^{ème} prix – 2 000€ : [Team'Elles](#) : l'association œuvre pour la prévention des violences sexistes et sexuelles dans le sport et au développement du cyclisme féminin



A propos de la Fondation Alice Milliat

Officiellement créée le 29 mars 2016, la Fondation Alice Milliat est la première Fondation dédiée au sport féminin à voir le jour en Europe. Elle est sous égide de la Fondation du Sport Français et reconnue d'utilité publique. La Fondation a été créée en réponse aux inégalités entre les femmes et les hommes dans le monde du sport. Elle est née de la volonté d'améliorer la médiatisation du sport féminin en France et en Europe, qu'il soit amateur ou professionnel. Si la médiatisation progresse grâce notamment à la création de médias spécialisés, un long chemin reste encore à parcourir pour parvenir à une place plus juste des femmes dans le sport et à ériger des « rôles modèles » pour des millions de jeunes filles.

À propos d'Alice Milliat

Née le 5 mai 1884 à Nantes et décédée le 19 mai 1957 à Paris, Alice Milliat est au sport féminin ce que le Baron de Coubertin est au mouvement olympique. Sportive (elle pratique essentiellement l'aviron, la natation et le hockey sur gazon), Présidente du club Fémina Sport en 1915, elle fait partie des fondatrices de la Fédération des Sociétés Féminines Sportives de France en 1917. Elle en deviendra d'ailleurs la Présidente en 1919. Elle milite pour la participation des femmes aux Jeux Olympiques, et devant le refus du CIO, décide d'organiser des compétitions féminines, nationales d'abord (championnat de France de football féminin par exemple) puis internationales (Jeux Mondiaux Féminins à Paris en 1922). Le succès de la seconde édition de cette dernière organisée en Suède en 1926 est tel que le CIO autorise enfin les femmes à participer à des épreuves officielles lors des Jeux Olympiques de 1928 à Amsterdam.